

*CRÓNICA*

**DOM PEDRO PÉREZ ERRAZURIZ, II ABAD DEL MONASTERIO DE LAS CONDES**

Debido a una delicada enfermedad y consecuente renuncia de su cargo por parte del Rvdm. P. Eduardo Lagos, Abad del Monasterio de Las Condes, bajo la presidencia del Rvdm. P. Eduardo Ghiotto, Abad de Niño Dios y Presidente de la Congregación de la Santa Cruz del Cono Sur, el martes 4 de mayo la comunidad de la abadía chilena eligió como superior al P. Pedro Pérez Errázuriz.

En nuevo Abad nació en Santiago de Chile el 26 de mayo de 1937 en el cristiano hogar formado por D. Claudio Pérez Valdés y Da. Emilia Errázuriz Quesney.

Sobrino de los Iltmos. Monseñores Clemente y Gerardo Pérez Valdés y del recordado Obispo de Talca D. Manuel Larrain Errázuriz, Presidente del CELAM, cursó sus estudios en el Colegio de San Ignacio, de los Padres jesuitas, en el Instituto Luis Campino y en el Instituto Nacional de Santiago.

Ingresó al monasterio de Las Condes el 9 de marzo de 1956, profesó el 13 de noviembre de 1957 y fue ordenado sacerdote el 20 de marzo de 1966.

En Las Condes ha desempeñado diversas responsabilidades, caracterizándose especialmente por su servicio a las almas y asistencia a religiosas.

La Bendición abacial se efectuó el sábado 8 de mayo, pontificando, en ausencia del Cardenal Arzobispo de Santiago, el Vicario General del Arzobispado, Mons. Jorge Hourton, Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis. Acompañaron al nuevo Abad en esa ocasión el Obispo Mons. Sergio Valech Aldunate, el Rvdm. P. Abad Eduardo Lagos, el Abad Presidente Dom Eduardo Ghiotto, el antiguo Prior de Las Condes y Abad de Weingarten Dom Adalberto Metzinger, el antiguo Prior de Las Condes y luego Prior de la Archiabadía de Beuron Dom Odón Haggemüller, el Rvdo. P. Prior de Niño Dios y Secretario de la Congregación del Cono Sur, Rvdo. P. José Manuel Brassesco, el antiguo Prior de la Trapa de la Dehesa, Rvdo. P. Jorge Peterson, Provinciales y superiores de diversas órdenes religiosas, familiares y amigos del monasterio chileno.

El Padre Pérez. Errázuriz eligió como lema, grabado en su anillo pastoral, la frase evangélica *Sicut servienes*.